



www.sanidad.ccoo.es

Edición y maquetación: Áreas de Negociación Colectiva y Comunicación de la Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CC00. C/ Ramirez de Arellano, 19, pla. 4ª, 28043, Madrid.



Día Internacional del Orgullo LGTBIQ



federación de sanidad
y sectores sociosanitarios

#CC00VISIBILIZA

www.sanidad.ccoo.es

VISIBILIZACIÓN, ORGULLO Y MOMENTO TRANS

Cada 28 de junio celebramos el Día Internacional del **ORGULLO**, en recuerdo de los disturbios de Stonewall (Nueva York, 1969), considerados el inicio del movimiento de liberación **LGTBIQ**.

El **ORGULLO** es el amor propio y la fuerza que tiene que tener cualquier persona del colectivo para mostrarse tal como es, para **VISIBILIZARSE**, en una sociedad que la rechaza.

En 1990 la OMS despatologizó la **homosexualidad** y con ella, la **bisexualidad**, pero han tenido que pasar otros 28 años más para que la OMS se vuelva a pronunciar, por fin, para declarar que las personas **transexuales** no son enfermedades mentales.

Aunque no es un logro perfecto, ya que se sigue catalogando la transexualidad como “incongruencia de género”, sin duda se trata de una gran noticia.

Esperamos y deseamos que a partir de este momento comience la reparación de tanta incomprensión, estigma y discriminación como ha sufrido el colectivo.

Desde la **FSS-CCOO** exigimos un nuevo modelo de atención a la salud de las personas trans que realmente despatologice, que se aplique por igual en todos los territorios y que tenga en cuenta que los cuerpos son diversos y no binarios.

Asimismo, exigimos la rápida tramitación y aprobación de la proposición de **Ley de Igualdad LGTBIQ** que contiene el principio de despatologización.

Desde nuestro ámbito sanitario y socio-sanitario, podemos hacer mucho por la igualdad real de las personas LGTBIQ:

- + **Siente orgullo cuando atiendas a una persona sin presuponer que es heterosexual. Sabes que si no preguntas, pueden quedar desatendidos aspectos importantes de su salud.**
- + **Siente orgullo cuando te muestres en el trabajo tal como eres, porque sabes que la normalización requiere de referentes y que desde un armario no se puede tener una vida plena ni feliz.**
- + **Siente orgullo cuando te formes y sensibilices, aunque no sea obligatorio, en temas de igualdad y diversidad sexual y de género porque sabes que es necesario para entender y atender mejor a las personas.**
- + **Siente orgullo cuando trabajes para impulsar programas sanitarios específicos para la atención sanitaria del colectivo, porque sabes que es importante atender sus necesidades específicas.**

**SOMOS VISIBILIZACIÓN
SOMOS ORGULLO
SOMOS TRANS,
SOMOS FSS-CCOO**

**LAS INCONGRUENTES NO SON LAS PERSONAS,
ES LA SOCIEDAD QUE NO LAS ACEPTA COMO SON**